

① アレルギー等を持つ児童への給食における具体的な対応を教えてください。

(乳糖を含む乳製品を全除去。調味料で乳糖を使用しているものや、歯垢染色の染色剤も使用できません)

現在は、親の了解のもと、喫食不可等のサインの入った献立表を教室内に掲示。

給食当番の児童に対して、先生が配膳前に具体的に指示等の配慮のもと、子供は給食を食べています。

統合して、始業式の翌日から給食は始まります。先生方、児童も慣れない環境のもと、混乱が予想されます。子供が安全に給食を食べることができるのか、教えてください。

② アレルギー等を持つ児童への、クラブ活動、調理実習、喫食を伴う出前授業での対応を具体的に教えてください。

佃南では料理・手芸クラブがあり、クラブ活動の時間にお菓子作り等の活動をしています。

佃西小では、そのようなクラブ活動はありますか？

また、アレルギー等を持つ児童が、そのクラブに入りたい場合、どのような対応をして頂けますか？

調理実習や出前授業では、アレルギー対応の必要な児童にどのような対応をされていますか？

【給食費の減額について】

子供は、主食のパンと牛乳を停止、副食(おかず)は一部弁当持参という対応で給食を食べています。

毎年、学校給食個別対応実施申請書を提出し、学校から許可を頂いています。

前月に次月分の献立表を確認、喫食できない献立にチェックを入れています。

主食のパンと牛乳分は給食費が減額されています。

しかし、副食は一部は喫食せずに、弁当を持参しているにも関わらず、減額がされないのはなぜですか？

弁当を持参し、給食費も払う、喫食できない献立の日は費用負担が2倍になっています。

申請用紙にも副食は全部停止しないと減額しないと記載されていますが、その根拠を教えてください。

【簡易給食について】

昨年度、台風被害があり、給食室で作る給食の代わりに、「簡易給食」が出る予定。しかし成分表示が不明な為、出された「簡易給食」が万が一食べれない場合困るので、念のため、食べ物を持参してほしいと依頼を受けました。

自宅は停電、断水、近隣のスーパーには品物がない状態で、非常に困ったことがありました。

実際は給食室で給食を作ることができたため、「簡易給食」ではありませんでした。

先生方や、アレルギー等を持つ児童の保護者へ向け、「簡易給食」への周知が必要だと思います。

【個別対応献立について】

時々、卵と小麦の個別対応献立はありますが、乳製品に関する個別対応献立がない、ほぼ見かけないのですが、なぜですか？

## 支援級籍の児童への今後の具体的な対応を教えてください

現在、統合のための交流会が、各学年数回あるようです。

子供は支援級籍ですが、おそらく数回程度の交流や、1回程度の学校内の見学では対応しきれないことが親として容易に予測できます。

靴の履き替え、教室やトレイの場所、教室の移動等、佃南小学校では2年間の蓄積があり、先生方やお友達や上級生の協力があって、1人でできていたことが、統合してしばらくはできなかつたり、校内で迷子になることも考えられます。校内にたくさんの児童がいることも初めての経験です。

支援級の勉強の進度や内容は、まさしくオーダーメイドです。

その子、その子にあった内容や、保護者の希望、先生方との意思疎通があって、子供は育ちます。

西小でも授業をされていることや、先生方がお忙しいことは十分承知しています。

先生方の転勤があることも承知しています。

しかし、4月になって困ったり、しんどい思いをするのはわが子です。

いつも教室や校内で助けてくれていたお友達自身も、環境に慣れることに精一杯になるでしょう。

統合当初はお友達に助けてもらうというより、大人の力が必要な場面が多くなると思います。

平常時(児童がいる状態)での、校内の見学(探検)、子供の勉強、生活面での引継ぎ等、統合が議会で決定されれば、どのようなスケジュールで進めるのか具体的に示して頂きたいです。

4月になったら、わが子も含め、佃南小学校の児童全員が、安心して、安全に佃西小学校へ通えることを切に希望します。

